



☆ あけましておめでとうございます。 ☆

いよいよ2023年がスタートしました。

子どもたちは新年を迎え、気持ちを新たに元気いっぱい登校してきました。楽しかった冬休みやお正月の思い出話をたくさん聞かせてもらおうと思っています。

3年生も残り三か月となりました。子どもたちと一緒に学習や生活のまとめをしっかり行い、充実した日々が送れるよう支援していきたいと思います。また、どんな4年生になりたいのかイメージさせながら、日々成長し続ける3年生でいたいと考えています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

また、寒さも厳しくなる時期ですので、体調管理もよろしくお願ひいたします。

学習予定

| | |
|-----|---|
| 国語 | 俳句に親しむ 心が動いたことを詩で表そう 人をつつむ形—世界の家めぐり |
| 社会 | 事故や事件から人々をまもる仕事 |
| 算数 | 三角形 小数 |
| 理科 | じしゃくのふしぎ |
| 音楽 | めざせ楽器名人 |
| 図工 | のこぎりひいて ザク、ザク、ザク |
| 体育 | なわとび 幅跳び |
| 総合 | 福祉を知ろう |
| 道徳 | ほんとうの友情 |
| 外国語 | What's this? |

～海道小 こころのまど～

総合的な学習の時間では、福祉について勉強をしています。先月には栃木補助犬協会の方が来校し、「盲導犬ふれあい教室」を行いました。盲導犬について詳しく話をお聞いたり、歩行体験や盲導犬と触れ合ったりして、盲導犬や目の不自由な方への理解を深めました。子どもたちは、世の中にはいろいろな人がいることや様々な福祉について興味をもち、みんなが幸せに豊かに暮らせるように考えることができました。



《お知らせとお願い》

☆生活リズムを整えましょう♪

冬休みで乱れがちになっていた生活のリズムを、一日も早く「学校型」に切り替えられるよう、いつも以上に早寝、早起きを心がけて過ごさせてください。朝食をきちんと食べて登校することや、学習用具などの忘れ物がないようお声かけいただくなど、ご協力をお願いいたします。

また、寒さの厳しい季節になり、かぜやインフルエンザ等の流行が心配されます。学校では手洗いの励行を呼びかけていますので、毎日清潔なハンカチやティッシュを持たせてください。全員一緒に元気に過ごし、たくさんの思い出を共有するためにも、ご家庭でも声かけ等ご協力をよろしくお願ひいたします。

☆クラブ見学 26日(木) 6校時

4年生になると、クラブの授業が始まります。子どもたちからは今からどこに入ろうかと、とても楽しみにしている様子が伺えます。そこで、4～6年生がクラブを行っている時間に各クラブを回り、どんなクラブがあるのか、どんな活動をしているのかを見学します。そのため、26日(木)は6時間業になり、4年生から6年生と一緒に、15時45分下校になります。ご承知おきください。

☆なわとび検定

短縄跳びの検定を体育の時間に行います。これからますます寒さが厳しくなりますが、昨年の記録より少しでも向上できるように、めあてをもって練習をさせたいと思います。